

## ABSTRAK

**Dila Khoerul Bariyyah** : *Penyuluhan Agama Untuk Meningkatkan Pemahaman Keluarga Sakinah Bagi Calon Pengantin.( Penelitian di Kantor Urusan Agama Kec.Katapang Kab.Bandung)*

Penyuluhan Agama terhadap calon pengantin merupakan hal yang di anjurkan oleh setiap kantor urusan agama agar dapat terealisasikan bagaimana cara meningkatkan pemahaman keluarga sakinah dengan baik dan sesuai dengan ajaran agama islam. pasangan suami istri seharusnya memiliki harapan untuk bisa hidup menjadi keluarga yang sakinah mawaddah warahmah, karena tidak sedikit pasangan suami istri yang gagal dalam menjalankan rumah tangga karena tidak dapat menciptakan keluarga yang sakinah. untuk meningkatkan keluarga yang sakinah diperlukan adanya bantuan untuk bisa memberikan arahan, masukan kepada calon pasangan suami istri yang akan menjalankan kehidupan yang baru.

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui kondisi pemahaman keluarga sakinah bagi calon pengantin di Kantor Urusan Agama Kecamatan Katapang (2) Untuk mengetahui Proses Penyuluhan Agama untuk meningkatkan pemahaman keluarga sakinah di Kantor Urusan Agama Kecamatan Katapang (3) Untuk mengetahui bagaimana hasil Penyuluhan Agama di Kantor Urusan Agama Kecamatan Katapang.

Penelitian ini menyatakan bahwa Penyuluhan Agama( Andi Mssisre:1992:3) merupakan pemberian informasi dalam membantu calon pengantin untuk mencapai keluarga yang sakinah, Penyuluhan Agama memberikan kebebasan kepada calon pengantin untuk menentukan cara meningkatkan kehidupan yang lebih baik.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif ,yaitu menggambarkan secara langsung dengan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan Penyuluhan Agama sangat jelas bagi calon pengantin yang melaksanakannya apa yang telah di berikan oleh penyuluh dan ketua KUA serta dengan adanya Penyuluhan Agama yang mempermudah untuk menjalankan masing-masing perannya sebagai calon suami istri sehingga bisa saling berikhtiar untuk bisa meningkatkan keluarga sakinah.

**Kata kunci:** Penyuluh Agama, Pemahaman, Keluarga Sakinah, Calon Pengantin